

# LE COLLÈGE SAINT-ÉDOUARD (1927)

## THE OLD SAINT-EDOUARD COLLEGE (1927)

### 1331, 2<sup>e</sup> Avenue

En 1927, le nombre croissant d'étudiants justifie la présence d'un nouvel établissement scolaire à Saint-Édouard. Ce collège, dirigé par les Frères des écoles chrétiennes, était fréquenté par 227 garçons. En 1929, on agrandit pour loger les frères enseignants. D'autres agrandissements ont eu lieu en 1937, puis en 1947, pour l'ouverture de l'École technique. Avec l'arrivée de la Polyvalente de La Baie dans les années 1970, on a transféré la formation technique à cet endroit.



Collection Musée du Fjord/Musée du Fjord collection



Collection Mario Lalancette/Mario Lalancette collection

### 1331, 2<sup>nd</sup> Avenue

In 1927, the growing number of students justifies the presence of a new school at Saint-Edouard. This college, run by les Frères des écoles chrétiennes, was attended by 227 boys. In 1929, it expanded to accommodate the teaching brothers. Other expansions took place in 1937, then in 1947 for the opening of the technical school. With the arrival of the Public Secondary School in 1970, all technical studies were transferred to this school.

Tiré de la brochure «La Baie, une ouverture sur le fjord»  
Validation historique : Mario Lalancette  
Traduction : Nicky Kowtaluk

ENTENTE SUR LE DÉVELOPPEMENT CULTUREL DE SAGUENAY

Ville de  
**Saguenay**  
au service du citoyen

Culture  
et Communications  
**Québec**

Taken from La Baie, a window onto the Fjord brochure  
Historical validation: Mario Lalancette  
Translation: Nicky Kowtaluk